

Jugendlandesmeisterschaften in Haldensleben

19-06-2019 09:52

Mit zahlreichen persönlichen Bestwerten und reichlich Edelmetall kamen die Leichtathleten des 1. LAC Dessau von den diesjährigen Landesmeisterschaften zurück. So konnten sich Linus Specht (M15) den Titel im Weitsprung sowie Silber über 80m Hürden sichern. Sein Zwillingsbruder Lucas Specht (M15) wurde Vizelandesmeister im Speerwurf und Dritter über 80m Hürden. Verpasste Robin Ziegler (M15) noch eine Medaille im Hochsprung, konnte er sich später den Titel im Dreisprung sichern. Gleich über 3 Medaillen konnte sich Pascal Sieg (MJU18) freuen. Er gewann neben Silber im Hochsprung und Dreisprung noch Bronze im Weitsprung. Für Florian Mahle (MJU20) reichte es am Ende des Speerwurfwettbewerbes zum 2. Platz.

Zum Gesamtergebnis trug die Trainingsgruppe um Yvonne Rykarski und Sabrina Grohmann 1 Goldmedaille, 3 Silbermedaillen, 1 Bronzemedaille, viele persönlichen Bestleistungen sowie zahlreiche Finalteilnahmen bei. Den Titel im Hochsprung sicherte sich Maximilian Lehmann (M13) mit einer Höhe von 1,56m. Im Weitsprung reichte es zum Vizelandesmeister mit persönlicher Bestleistung von 4,86m. Auch Franziska Bleek (W12) konnte überzeugen und wurde am Ende des Hochsprungwettbewerbes Vizelandesmeisterin mit persönlicher Bestleistung und einer übersprungenen Höhe von 1,31m. Die Staffelstartgemeinschaft 1.LAC Dessau/TSG Wittenberg (U14) holte ebenfalls die Silbermedaille. In einer sensationellen Zeit von 39,16 sec. ist es den Jungs um Maximilian Lehmann und Lennart Luis Gebhardt gelungen einige Staffeln der Sportschulen hinter sich zu lassen. Mit einer persönlichen Bestleistung von 35,35m holte sich Marvin Meißner (M13) im Speerwurf die Bronzemedaille. Sehr erfreulich sind auch die eingestellten Bestleistungen von Henriette Arndt über 75m sowie im Hochsprung auf 1,46m. „Die guten Leistungen zeigen, dass unsere Schützlinge zum Saisonhöhepunkt ihre besten Leistungen abrufen konnten und sich die Sommerpause wirklich verdient haben“, so die beiden stolzen Trainerinnen.

Da die Landesmeisterschaften auf den Langdistanzen bereits Anfang Mai stattfanden, konnte die Laufgruppe um Trainerin Sonja Roman auf den Laufstrecken über 800m und 1500m an den Start gehen. So zeigten alle 800m-Starter solide Leistungen mit teilweise neuen Bestzeiten. Auf's Podest schaffte es Hendrik Vogelsberg (M14) mit Platz 2. In starken 2:13,96 min. ist er momentan der einzige der den großen Vereinen in Halle und Magdeburg Paroli bieten kann. Über 1500m am 2. Wettkampftag, konnte sich Jonas Dahms (MJU20) den Titel über 1500m sichern. Über dieselbe Distanz wurde Johanna Kaufmann (WJU18) Vizelandesmeisterin. „Ich denke, dass wir mit unseren Leistungen zufrieden sein können, die Zeiten sprechen für sich. Trotzdem werden wir zukünftig nicht drum herum kommen unsere Trainingsintensität zu erhöhen, damit wir auch zukünftig die Leistungssportvereine in Sachsen/Anhalt etwas ärgern können.“, so die Trainerin Sonja Roman.





























